



Magistrado poeta

RCF 1128

Humberto Sepúlveda Titus, penquista y actual fiscal de la Corte de Apelaciones de La Serena, acaba de publicar por Editorial del Norte, La Serena, "Poesía del infinito". Ilustra su portada, la reproducción de un dibujo a carboncillo que el famoso pintor chileno Claudio Bravo realizará en 1961 -cuando residía en Concepción-, a la esposa del magistrado, Edith Parra de Sepúlveda. El poemario es prologado por Raúl Correa e incluye en la contratapa un dibujo a pluma hecho por un artista norteamericano del bisabuelo del poeta, John Charles Titus, fundador, en 1850, de la familia Titus en Chile. El autor del libro en cuestión es hijo de Tomás Sepúlveda Zúñiga, quien fuera Intendente de Concepción, abogado integrante de la Corte, pro-

fesor y poeta aficionado. En cuanto a "Poesía del infinito", es el segundo libro publicado por el autor, que escribe también cuentos, teatro y artículos publicados en el diario El Día de La Serena. En 1991 aparece "Los cajones olvidados", su obra autobiográfica con pensamientos y poemas.

El mismo ha definido la poesía como "un canto del alma, porque uno se pone en comunión con el espíritu; es una parte del individuo que siempre está dormida y en este caso, uno la aviva y despierta". Raúl Correa apunta en el prólogo del libro -que se ha hecho llegar a este diario- que en él "va su pensamiento sobre Dios y su acción sobre los seres humanos", con una visión cósmica y de profunda fe.

Actualidad Cultural

DI Sur. Concepción, 27-III-1993 p. 6

Magistrado poeta [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Magistrado poeta [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile